



Montevideo 19 de mayo de 2009

El motivo de esta conferencia de prensa es la 14º del Marcha del Silencio.

Marchamos desde las 19 horas bajo la consigna "2009 elegimos: Verdad, Justicia, Memoria y Nunca Más" (terrorismo de Estado).

Concentramos como siempre en Rivera y Jackson y nos dirigimos, sin banderas partidarias, hacia la Plaza Cagancha donde finalizamos cantando el Himno Nacional.

La Marcha, llamada del 20 de mayo convoca a todos por igual a aquellos que sienten la necesidad de recordar a nuestros caídos y decirle al mundo que están en la memoria.

Estos tiempos de elecciones, de certezas, de dudas, de búsqueda de verdades secuestradas y justicias ausentes, de construcción de memoria para que sea efectivo el Nunca Más (terrorismo de estado), todo esto motivó la elección de nuestra consigna. Como todos los años, anhelamos sea esta la más grande las Marchas.

Los protagonistas serán los Desaparecidos y los Asesinados y así será, porque todos los que marchan así lo han querido.

Convocan: Amnistía (Uruguay), Coordinadora por la Anulación de la Ley de Impunidad, Crysol, FEUU; Ielsur; Teatro el Galpón, SEDHU, Serpaj, PIT-CNT, Madres y Familiares de Uruguayos- Detenidos Desaparecidos